

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Un parfum d'été à la plage du Rouet. Journée quasi-estivale pour ce dimanche du mois de juin. La plage du Rouet a été prise d'assaut par de nombreuses familles et le parking des Tamaris affichait complet depuis la fin de matinée. Le toboggan d'eau gonflable et le stand des jouets de plage sont déjà ouverts pour le plus grand bonheur des petits. /PHOTO J.-L.C.



L'arrivée de l'été sur Carry

Article du journal La Provence

Informations générales



18 juin

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

15 000€ reversés par le Lions Club de la Côte Bleue

Après avoir fêté ses vingt ans en finançant l'aménagement de l'amphithéâtre du collège Pierre Matraja, le Lions Club de la Côte Bleue a reversé au cours d'une réception 15 000€ aux associations caritatives et culturelles qu'il parraine. Il s'agit de : SLA Aide & Soutien présidée par Christian Coudre, atteint de la maladie de Charcot, de la Chrysalide de Martigues et du Golfe de Fos qui aide les jeunes adultes handicapés, présidée par Georges Michel, d'un Toit pour mes Parents, représentée par Jean Dominique Battesti, dont le but est de donner aux



Le Lions a versé 15 000€ à plusieurs associations. /PHOTO J.-L.C.

parents un logement proche de leurs enfants hospitalisés, du Secours Populaire et Secours Catholique, de l'association

des Blouses Roses de l'hôpital de Martigues et d'Espoir contre la Mucoviscidose dirigée par la dynamique Rita Caso. Mais aus-

si, dans le domaine culturel, l'université d'été des Lions de la Musique, qui accueille aux Orres des jeunes musiciens talentueux de notre région.

"Cette somme a été récoltée grâce aux actions organisées par le Lions Club de la Côte Bleue en 2018 en particulier le Salon des vins et des produits du terroir de novembre, le loto géant qui reçoit près de cinq cents participants en février et la foire aux livres organisée au mois de septembre de chaque année", commente le président du Lions Club de la Côte Bleue, Philippe Dubois.

MART_003

Le lions Club de la Côte Bleue

Article du journal La Provence

Association/ Evènementiel



19 juin

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

La belle réussite pour les "Familiades"

La 4^e Familiades, organisée par le pôle enfance-jeunesse-famille, n'a pas failli à ses valeurs de convivialité, de joie et de plaisirs partagés. Au final, une bien belle journée pour les organisateurs, qui ont encadré et animé au mieux cette journée intergénérationnelle.

"Un grand merci aux précieux bénévoles qui se sont révélés par leur énergie, leur envie d'aider, de faire découvrir, leur débrouillardise, leur spontanéité, leur efficacité et leur générosité... Également ravi par la satisfaction des participants et les rires des enfants, commente l'adjoint au maire, le docteur Daniel Livon, délégué au CCAS et au PEJF. J'étais heureux

comme un pape de l'implication massive de nos ados, comblé par les liens d'amitié qui se sont créés. Trente enfants et trente adultes ont participé à la dictée Pivot, un record, du jamais vu ! Au final, une bien belle journée faite d'échanges et de bonne humeur entre petits et grands, à coup sûr, les Familiades manqueraient si elles n'existaient pas."

Défilé avec des mascottes en ville, jeux, initiations, activités sportives et culturelles, spectacles, créations artistiques, dans une ambiance musicale, pot de l'amitié... De nombreux fous rires, de la bonne humeur entre les enfants et leurs familles, à renouveler et sans modération !



Nouveau succès des Familiades avec des parents et enfants enchantés par cette journée festive.

/PHOTO J.-L.C

Les Familiades

Article du journal La Provence

Évènementiel



20 juin

2019